

Réunion publique du Mail, un projet bien accueilli

NOTICIA

Miércoles, 22 de marzo de 2023

Réunion publique du Mail, un projet bien accueilli

Jeudi 16 mars, la réunion publique pour le projet du Mail a fait salle comble. Les Véliziens de tous les quartiers ont écouté avec attention et intérêt la présentation de Monsieur le maire Pascal Thevenot. S'en sont suivis des échanges constructifs avec la salle, malgré une poignée de récalcitrants.



Le futur du quartier du Mail interesse les Véliziens ! En effet, ils sont venus nombreux pour assister à la présentation du projet du Mail. Après avoir exposé le constat et présenté les intentions architecturales et de volume, monsieur le Maire Pascal Thevenot a répondu aux questions des habitants.

Certaines propositions vont être étudiées et présentées lors d'une prochaine réunion publique.

Les Véliziens attendent avec impatience la réalisation de ce nouveau cœur de ville attractif, verdoyant et toujours plus innovant en termes d'environnement.

[Plus d'informations cliquez ici](#)